

Information für die öffentliche Sitzung HFA am 29. Juni 2010

Thema:

„Breitbandausbau in den unterversorgten Gebieten der Stadt Rheine“

Die Ausschreibungsfrist zum Breitbandausbau in den unterversorgten Gebieten der Stadt Rheine ist beendet. Insgesamt sind 3 Angebote eingegangen, welche noch in finanzieller und technischer Hinsicht geprüft werden müssen.

In einer ersten Grobanalyse kann festgestellt werden, dass unterschiedliche Techniken angeboten worden sind. Derzeit wird geprüft, ob diese Techniken dem Anforderungsprofil entsprechen und somit für den geplanten Ausbau infrage kommen können.

Nach Abschluss der Prüfungen wird der Antrag an die Bezirksregierung zur Bezuschussung des Breitbandausbaus aus Mitteln des MUNLV gestellt. Es bleibt abzuwarten, ob die von der Stadt Rheine angemeldeten Stadtteile von der Bezirksregierung als förderfähig angesehen werden.